



Empleados toman caseta de autopista México-Pachuca

| Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

TRABAJADORES del municipio de Ecatepec, Estado de México, tomaron ayer durante nueve horas la caseta de cobro de la autopista México-Pachuca en San Cristóbal, y dejaron pasar a los automovilistas sin el pago del peaje, como protesta porque las autoridades no han cumplido con los adeudos que tienen pendientes.

Tras los bloqueos de carreteras que duraron casi dos días la semana pasada, el Gobierno de Ecatepec se comprometió a pagar las deudas por prestaciones y en algunos casos por salarios de las últimas quincenas, entre el 23 y el 24 de este mes, pero no cumplió.

**EL
TIP**

EL 19 DE ESTE MES, el diputado federal del PT, Fernando Vilchis, afirmó que a él no le corresponde solucionar el problema, porque "yo ya no soy el alcalde".

Como respuesta, los empleados decidieron reiniciar las protestas, aunque por el momento sin bloquear vialidades, informó el Sindicato Único de Trabajadores de los Poderes, Municipios e Instituciones Descentralizadas del Estado de México (Suteym)

Cerca de las 6:00 horas de ayer, los trabajadores se reunieron en las oficinas sindicales ubicadas en la calle Adolfo López Mateos, en la colonia La Mora, en donde realizaron una asamblea.

Aunque un sector proponía bloquear avenidas, la mayoría se inclinó hacia una protesta menos drástica, y se decidió tomar la caseta de cobro de la México-Pachuca, por la cual pasaron miles de vehículos hacia la Ciudad de México o provenientes de la misma, sin pagar cuota, hasta las 15:00 horas, cuando terminó la jornada de protesta.

El dirigente del Suteym, sección Ecatepec, Pedro Montoya Aréchiga, comentó que en esta ocasión se optó por no cerrar avenidas, porque eso a quien más le afecta es a la gente y a las autoridades no les importa, pero advirtió que seguirán en pie de lucha.

9

Horas duró tomada la caseta de San Cristóbal



Foto: Cuartoscuro

TRABAJADORES de Ecatepec dejaron pasar a miles de automovilistas sin pagar peaje, ayer.